デンパサール市内におけるパプア出身学生らによるデモの予定について

令和3年5月31日(総21第58号) 在デンパサール日本国総領事館

- 本日、午前10時からデンパサール市内バリ州警察本部付近において、パプア出身学生らによるデモが行われるとの情報です。
- デモが行われる予定のあるバリ州警察本部付近には、可能な限り近づかないよう にしてください。
- 申請によれば、デモはサイレント・デモ形式の予定とのことですが、付近では混乱及び交通渋滞が発生する可能性がありますのでご注意ください。
- 1. 警察からの情報によれば、本日5月31日午前10時頃から、デンパサール市内バリ州警察本部付近において、政治犯として収監中のパプア出身活動家らの釈放を求めるサイレント・デモがパプア出身学生らにより行われるとのことです。
- 2. 申請に従い、バリ州警察は警備にあたっていますが、万一の場合、状況が荒れる可能性もありますので、デモ隊やデモ開催予定場所付近に近づかないようにしてください。
- 3. デモの行われる予定であるバリ州警察本部付近では、警察等の交通規制による渋滞の発生が予想されますので、可能な限り付近の通行は避け、万一通行しなければならない場合は十分に注意してください。